



曾谷の風

学校教育目標『ゆめ あすから』チャレンジする子どもたち

市川市立曾谷小学校
校長 田部井 伸郎

→爽風学園ブログはこちら

→学校ホームページはこちら

曾谷っ子の合言葉 「元気・本気・勇気」～3つのキを育てよう～



陸上大会

先月25日(金)に市川市小学校陸上大会が開催されました。選手は曾谷小学校のユニフォームを着て、一生懸命競技に取り組みました。

目標の自己ベストの更新は達成できたでしょうか。

本校の代表児童は以下の通りです。

学年	男子・女子	種目	児童名
6年生	女子	100m走	
		走り幅跳び	
		走り高跳び	
	男子	100m走	
		走り幅跳び	
		走り高跳び	
5年生	女子	100m走	
		走り幅跳び	
	男子	100m走	
		走り幅跳び	

桜並木の清掃から

曾谷小の前の桜並木は、地域住民の誇りにもなっていますね。そんな桜並木も秋になり、落ち葉が目立つようになりました。実はこの落ち葉を清掃してくださっているアクティブシニア・高齢者クラブの方々がいらっしゃっ



て、毎週水曜日の8:15~だいたい30分ぐらい掃除をしてくださっています。

また、私の出勤時刻にも曾谷小前落ち葉を掃除してくださっている方がいらっしゃいます。お名前はおっしゃられませんでした。曾谷小のご近所の方です。

どちらも、曾谷小の前の道ですから、地域のためという理由があるのはもちろん、曾谷小の子どもたちのために掃除していただいていると考えるのが自然でしょう。本当に頭が下がります。子どもたちの多くは掃除している方がいらっしゃることも知らないと思います。

そのため、この場を借りてお知らせをしていますので、保護者の方々には、是非お子さんにお伝えいただきますようお願いいたします。



それだけでなく、朝はPTAの方々の見守り活動があり、ボランティアで毎日校門前に立ってくださっている交通安全推進隊の柏さんがいて、目に見えないところで桜並木を掃除している方がいて、子どもたちのためのお祭り(夏まつり・納涼まつり・縄文まつり・お神輿渡御など)や行事を準備・運営されている方がいて、授業

で「子どもたちのためなら」と、何かと力を貸してくださる地域の方々がいる(机椅子・給食配膳・手縫い・鍵盤ハーモニカ・丸付け・どんぐりゴマ・ミシン・実践講座・計算カードなどなど)。

子どもたちには、どれだけ自分たちを支える人々がいて、どれだけ自分たちが地域の方々大切にされているかを知ってもらいたいです。それが、地域に対する愛着につながり、やがては様々な思いにつながると信じています。→[HP 記事](#)

給食オンライン交流会

7月に爽風学園3校の児童会・生徒会の児童生徒によって[オンライン会議](#)が開かれました。そこで、本校代表の6年生の発案により企画され、準備された「[給食オンライン交流会](#)」が2日間行われました。

これは各校2クラスずつ6クラスをオンラインでつなぎ、それぞれの給食を紹介し合います。

現在は校舎一体型ではないので、各校で給食のメニューに違いがあっただけいいですね。また、中学校はカロリー計算の関係で、小学校より量が多いのが子どもたちはうらやましかったようです。



このような取組は、爽風学園として一体化を図るために子どもたち主体でいろいろと取り組んでいます。学園の仲間としてとてもいいものだと思います。

お知らせ欄

○コーラス部がラジオに：県大会での演奏が放送されるかもしれませんが(30分間で放送局が選曲)。日時は11月3日(日)朝6:00~ [TBS ラジオ](#) (スマホならアプリ「ラジオ」)、ラジオならFM90.5MHz、AM954kHz)です。

○県教育委員会より[家庭学習](#)についての周知依頼です。「[ちばっこチャレンジ100](#)」、「[家庭学習のすすめ](#)」は適宜ご活用くださいますようお願いいたします。